

31 OCTOBRE 1954.-

DIJON .- (21)  
ooooo

Heure : 19 h 25

Confirmation de l'observation de M. Louis BALLAND, rue Balsac. M. Roger DUCRET, demeurant rue de la Sablière nous écrit :

" Je rentrais à DIJON en voiture par la route de St Apollinaire et ma femme à mes côtés a eu la même vision. Dans la descente qui suit la cité Billardon et après avoir dépassé les travaux qui se font actuellement sur le côté gauche de la route, nous avons vu une vive lumière d'un blanc très vif, tournant au bleu acier avant de s'éteindre. Cette lumière nous est apparue sur notre droite ce qui correspondait avec la direction du Pont de Ruffey. J'ajoute que lorsque nous sommes arrivés à hauteur de la foire, l'éclairage public s'est allumé, nous avons constaté ainsi la fin d'une panne que nous n'avions pas remarquée. Le quartier de La Maladière n'était pas le seul en panne, puisque La place Dorey, le Bd Sévigné, la Cloche étaient aussi dans l'obscurité (Mais pas le quartier de la Gare). Pour notre part, nous n'avons nullement eu l'impression d'un phénomène céleste, mais bien plutôt d'un phénomène électrique et terrestre."

D'autre part, M<sup>me</sup> MOSER, demeurant rue Général Fauconnet nous donne les indications suivantes " Sur votre article " Un étrange phénomène dans le ciel de DIJON " je peux affirmer que les dires de M. Louis BALLAND peuvent être pris en considération. Or la panne à eu lieu une seconde avant que ce phénomène n'apparaisse. Les lumières se confondaient en passant dans l'ordre suivant : violet, rouge,

suite : DIJON ( 31 OCTOBRE 1954 )

---

jaune vert et donnaient sur une large étendue. C'était vers la route de LANGRES. M. K.G. a vu le même "feu " du côté cité par M. BALLAND.

Un court circuit s'est produit près du café des Amandiers à FONTAINE LES DIJON privant d'électricité une partie de la ville.

" LA BOURGOGNE REPUBLICAINE " du 27 AOUT 1954.

(envoi de Patrice SALVY)